

女性部 食事会にて

春うららかな桜の花のもと、4月11日女性部の1年に1回の楽しい食事会が木曽路でありました。金青会のときの様子とは、別人の様に皆おしゃれをし、穏やかな、楽しい、若人の笑顔ばかりでした。只々皆と食事をすることだけなのにこんなにも美しい女性になるのだと知りすごく大事な会であることを感じました。

女性はいつまでも花でなくてはいけない。年齢に応じての可愛らしさを失ってはいけないといつも主人に云われた事を思い出し、その大切さをつくづく思い知りました。

女性部は、雪吹先生、森田さん、田中さん、廣川さんと立派な部長さんに受けつがれています。今、目をつぶると次から次と女性部のあんな事もあった、こんな事もあったと良い思い出が走馬灯の様に頭の中をかけめぐり懐かしくてたまりません。ありがとうございました。

人生は、うんと働き、たくさん楽しんでこそ人生と思っています。申告会というと数字で固まり暗い冷たい感じに思われるがちですが、私達は幾つになっても女性であることを忘れずに花として明るい。そして、日本女性ならではの笑顔、思いやりやしさと、おしゃれを忘れず良き会員でありたいと思っております。食事会の皆さんのお笑顔はとても素敵でした。食事もとてもおいしく楽しい良きひと時をありがとうございました。

石塚 はつ子

